



海外からの視察をおもてなし
～ベトナム国カントー市 視察団来日～

11 月10日・11日の2日間、ベトナム社会主義共和国カントー市の視察団が本市を訪れました。カントー市は人口100万人を超えるベトナム南部の政府中央直轄市。視察団は図書館「みるる」、市内病院、農園など、本市の先進的な取り組みを視察。また、塩原温泉街を訪れた一行は、カントー市では見られない色とりどりの紅葉に感動。今後、カントー市とは観光や産業などを中心とした相互協力に向け、交流を深めていきます。



きのこってこんなにあるんだ!
～那須野が原博物館 きのこ観察会～

相 の森プレイパークで、10月22日にきのこの観察会が行われました。市内外から訪れた25人の参加者は、県立博物館の講師にきのこの種類や特徴を教してもらいながら、約30種類のきのこを見つけました。中には講師が珍しいと言うきのこを発見する場面も。参加した市内小学3年生の福田藍之助さんは、「大好きなきのこをいろいろ見つけられて楽しかった。また参加したい」と話してくれました。



間近で感じるプロの走り
～那須塩原クリテリウム～

那 須塩原駅前をコースに10月23日に開催されたプロサイクルレースの那須塩原クリテリウム。本市を拠点に活動する那須ブラーゼンをはじめ、宇都宮ブリッツェンなどのプロロードレースチームに所属する選手が熱戦を繰り広げました。沿道では、選手が風を切りながら疾走する姿を目の当たりにするたび、集まった観客がお手製のうちわを振ったり鈴を鳴らしたりしながら、選手に大きな歓声を送りました。



日頃の学習成果を一堂に発表
～なすしおばらまなび博覧会～

学 校や公民館、サークル活動などで学んだ成果を発表する場として11月12日・13日に宇都宮共和大学那須キャンパスで開催された、なすしおばらまなび博覧会。たくさんの作品が並んだ展示会場では、自分や友人の作品を探したり、親子でお気に入りの作品を見つけたりする姿が見られました。また、体験ブースでは書道や竹細工などが気軽に体験できるとあって、子どもも大人も夢中になりながら参加していました。



1 コースは、大山別邸など日本遺産3カ所を回る **2****3**5カ所の休憩所では那須塩原ブランド認定品などを使った食事を提供 **4**乃木希典那須野旧宅の内部。風情ある日本家屋 **5**地元の名道「ぼっぼ通り」もコースに組み込まれた



食と歴史に触れる街歩き
～ONSEN・ガストロノミーウォーキング～

そ の土地の気候風土が生んだ食材・歴史などによって育まれた食を楽しむ欧米の旅行スタイル「ガストロノミーツーリズム」。それに日本の文化である温泉とウォーキングを掛け合わせたONSEN・ガストロノミーウォーキングが11月26日、西那須野地区で行われました。令和2年から開催し3回目となる今回のコースは、西那須野支所を発着点に、開拓の歴史を象徴する大山別邸(写真**1**)をはじめとした、文化財を堪能できる計6.5km。全国から155人が参加しました。



つながる! つなげる! 市民活動
～なすしおばら市民フェスタ～

市 民活動団体同士の交流を深め、活動を紹介するなすしおばら市民フェスタが、11月3日に市民活動センターで開催されました。12団体による惣菜や野菜、駄菓子などの出店のほか、市民活動の展示やプロギング(ジョギングをしながらごみ拾いを行う活動)が行われ、多くの来場者でにぎわいました。また、午後には利用者協議会主催の活動発表会が行われ、人と人とのつながりが生まれた一日となりました。



給食に地元名物「ぼてじゅう」が登場
～箒根中 閉校記念行事給食～

10 月29日に箒根中学校で行われた閉校記念行事に併せ、地元野菜を使用したオリジナルメニュー「ぼてじゅう」が給食で提供されました。ぼてじゅうは、ホワイトソースを使った洋風お好み焼きのようなもので、地元ではなじみのある料理です。給食での提供は、「生徒に地元をもっと好きになってもらいたい」と給食調理員が考案したことがきっかけ。生徒は、自校給食ならではの手の込んだ給食を一口ずつかみしめていました。